

BayBIDS-Stipendiatin an ihrer ehemaligen Schule in Ägypten

Am 05.04.2017 war ich bei meiner ehemaligen Schule – die Deutsche Evangelische Oberschule – im sonnigen Kairo zu Besuch. Davor habe ich mich mit dem Studien- und Berufsberater der Schule vereinbart, an diesem Tag BayBIDS den 12-Klässlern vorzustellen und ein bisschen über das Studium in Deutschland zu erzählen. Also ich nahm mein Laptop mit den zwei Präsentationen mit und fuhr an diesem Tag zur vereinbarten Uhrzeit zur Schule. Nachdem ich ein paar von meinen ehemaligen Lehrern begrüßt habe, bin ich zum Saal gegangen, in dem mich der Studien- und Berufsberater sowie interessierte 12-Klässler erwartet haben.

Während der Präsentation sind viele Fragen aufgetaucht, die ich teilweise gleich beantwortet habe oder erst am Ende. Die Schüler fanden das Motivationsstipendium sehr interessant und haben ein paar Fragen zum Bewerbungsverfahren gestellt. Sie wollten auch wissen, welche weiteren Finanzierungsmöglichkeiten sie in Betracht ziehen können. Außerdem habe ich beim Thema Unterkunft betont, dass sie so früh wie möglich mit der Wohnungssuche anfangen sollen, besonders wenn sie eine große Stadt wie München im Kopf haben und berichtete über meine Erfahrungen diesbezüglich.

Als die vorgesehene Zeit zu Ende ging, gewann ich den Eindruck, dass ich das Interesse von den meisten geweckt habe. Der Studien- und Berufsberater fand den Vortrag sehr gut und hat nachher den Wunsch geäußert, dass ich die Präsentation nächstes Jahr oder an einem Studieninformationstag nochmal halte. Dies sagte ich gleich zu. Die übriggebliebenen Flyer haben wir vor seinem Büro gestellt, sodass alle anderen Schüler nötige Informationen bekommen können. Insgesamt fand ich den Tag sehr gelungen und freue mich schon drauf, ein paar von den Schülern nächstes Jahr in Bayern wieder zu begegnen.

Mariam Elsayed